

Corona Impfzentrum, Berlin



Für die Errichtung eines Covid-19-Impfzentrums ist die Arena Berlin umgenutzt worden. Die Planung stammt aus der Feder der Architekten Heinle, Wischer und Partner, wobei das Architekturbüro für eine schnelle Realisierung sorgte. Beim Eintreten in das Impfzentrum wird der Besucher in einem Sicherheitsbereich mit Einlasskontrolle empfangen. Daraufhin folgen die Registrierung sowie Gruppenaufklärung. Der Impfkabine ist ein Wartebereich angeschlossen. Zur einfachen Orientierung im Impfzentrum unterstützt ein Leit- und Farbsystem bei den wichtigen Schritten des Impfprozesses. Die Anmeldung, die allgemeine Aufklärung und die Impfkabinen sind durch Forbo Linoleum oder durch Aufkleber in der Leitfarbe Grün gekennzeichnet. Die Wegführung wird durch dreisprachige Ausschilderung und Piktogramme unterstützt. Da sich in den Innenräumen des Impfzentrums wenig Tageslicht befindet, wurden für die Elemente des Leitsystems leuchtende Farben wie ein helles Grün gewählt.

Ort	Berlin, Deutschland
Fertigstellung	Dezember 2020
Bauherr	Messe Berlin
Architekt	Heinle, Wischer und Partner, Freie Architekten, Berlin
Fotograf	Konstantin Börner, Potsdam

Verwendete Beläge



Marmoleum Real
mist grey



Marmoleum Real
chartreuse

